



Gobierno asegura que en dos semanas podría pagar a maestros

El gobernador del estado, Mario Anguiano Moreno, dio a conocer que se espera que en menos de dos semanas se pueda pagar a los docentes, que por el momento permanecen en paro y que pertenecen a la sección 39 del magisterio estatal.

En entrevista dijo que ya se está en pláticas con el dirigente estatal del SNTE 39 José Adrián Orozco Neri y que esperan que en dos semanas se pueda liquidar la falta de pago.

“Hoy se tiene reunión con el equipo y conmigo, hay planteamientos que se harán, ellos esperan se paguen prestaciones atrasadas, porque los sueldos si se les han pagado. Las prestaciones de agosto no se les ha cubierto, y esperamos haya la comprensión de ellos”, señaló.

Reconoció que la deuda con el magisterio es de casi 30 millones de pesos, pero no de salario, sino de diversas prestaciones, afirmando que dentro de la negociación y propuesta que harán al magisterio es el de regresar a clases para no dañar a la población.

Con respecto al crédito, dijo que esta es una posibilidad y que en breve se llegará a una conclusión.

“Pasará por el Congreso, en realidad es un crédito que habla FITCH RATINGS que se tenía que pagar en julio de este año y por eso pedimos un crédito de corto plazo, y del que hablamos tendrá que pasar por el Congreso, el monto lo determinaremos cuando lleguemos acuerdo con la Secretaria de Hacienda” señaló.